
 

 

Comité d’École Consultatif 

École Belleville 

Le mardi 19 janvier, 2021 

18h30 – 19h30 

 

 
 

1. Approbation de procès-verbal de la dernière réunion : décembre 2020 
- Notre nouvelle cuisinière a commencé. Elle semble faire bien, le menu va 

changer un peu. 
- Josanne vient remplacer Christine qui sera en congé en mars. 
- Natalie remplace Krystyna qui est en congé de maternité jusqu’à la fin de 

l’année scolaire. 
 

2. Affaires découlant de ce procès-verbal 
 

3. Plan pour la réussite des élèves 
Aucun changement dans le PRÉ. Pendant la première semaine de janvier, les 
enseignants ont eu l’occasion d’avoir des mini CAP. Nous avons aussi des CAP 
à l’intérieur de l’horaire maintenant. Durant le CAP, les enseignants partagent 
des idées,  stratégies pour communiquer en français. Les enseignants ont de 
bonnes discussions. 

4. Points de discussion pour ce mois : 
 

a. Classe extérieure avec Cobequid Consultants 

Le matériel et la construction de la classe extérieure ont été payés. Le CEC a 
payé pour la construction et le foyer-école a payé pour le matériel. Il nous 
reste à acheter les sièges, tables et tableau. Cobequid nous a donné une 
quote de 9,976.25. Jusqu’à date nous avons 2000$ de plein air, 2000$ 
d’École en santé, 2000$ de vice versa et 1000$ du PRÉ. Le restant de 
l’argent qui manque sera fourni par des parrainages. Madame Véronique et 
Melissa vont créer une lettre et il va avoir un tableau à remplir pour des 
compagnies à demander pour l’argent. 

b. Semaine pédagogique en janvier 


